

5 kayakistes russes sont rayés de la délégation russe à Rio



La Havane, 26 juillet, (RHC/PL/AFP).- 5 kayakistes russes viennent d'être rayés aujourd'hui de la délégation russe aux JO de Rio.

Parmi eux, Alexander Dyachenko, champion olympique des 200 mètres en K2 et Alexeï Korovashkov, cinq fois champion du monde et médaille de bronze à Londres en C2 dans l'épreuve des mille mètres.

Ces 5 sportifs ont été mentionnés dans le rapport McLaren qui a accusé la semaine dernière la Russie d'avoir monté tout un système de dopage dans une trentaine de sports.

La délégation russe aux JO a ainsi été réduite de 387 à 302 sportifs qualifiés. Cela après l'exclusion, rappelons-le, des 67 athlètes et de 18 autres sportifs mentionnés également dans le rapport de l'agence mondiale anti-dopage, WADA, pour son sigle en anglais.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/101059-5-kayakistes-russes-sont-rayes-de-la-delegation-russe-a-rio>



Radio Habana Cuba